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★訃報
２０－２区　山田　勝利 様　　　 告別式１月１４日

早い時期の仮オープンを目指して進めます。

３：組織の検討

４：道路の補修 地域内の道路状態の調査を行い市へ改善要望書を提出し改善を進めます。

５：防犯パトロール隊への協力

６：老人セーフティネットの検討・立ち上げ

２：事業計画
(1)各種自治会行事 予算規模に見合った計画を前提に各種行事の見直しを図り１８年度比圧縮を

検討します。また行事によっては各種団体皆様のご協力をいただき自治会役員
の負担の軽減を進めます。「五ッ又まつり」を中心に、グラウンドゴルフ・敬老
会・ドッジボールなどを実施してきましたが、アンケート調査の結果をみると会員
の皆様と若干の意識のズレがあるように感じられました。新旧各理事の皆様と
よく話し合って、運動会の復活を含めた１９年度の諸行事を再検討します。

(2)街灯の増設 アンケート調査の中で街が暗いというご意見が多数ありました。一軒一灯（夜間
の門灯点灯）運動の推進などを含めて街灯の増設を検討したいと思います。

(3)会員名簿の発行 新番地･会則・地域地図などを盛り込んだ会員名簿を１９年度初頭配布を目標
に検討しています。

(4)森の公園の開設

我が家も洋菓子の騒ぎで驚いたり笑ったり。駅前で「今度はどれにしようかなぁ」と迷っていた孫の誕生
日。喜んで食べていた笑顔を思い出します。皆さんもお心当りがあるのでは･･･。次々と発覚する不祥
事は大体が『内部告発』によるもの。生活を犠牲にしてまで会社、上司に物言えず『見て見ない振り』を
せざるを得ない現状が少なからず子供達にも影響しているのでしょうか。せめて五ッ又の子供達には
「勇気のある人」として社会へ飛び立って欲しいものです。夢をいっぱい詰めた新しいランドセルの季節
ももうすぐ。私も消費期限のある内にもう一頑張りです。
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2月号2月号2月号2月号 五ッ又自治会だより 五ッ又自治会だより 五ッ又自治会だより 五ッ又自治会だより

※資源回収収益の約７０万円(予想額)については特別予算枠として、会費収入
ではまかなえない自治会の財産となるような有効利用への検討を考えていま
す。

(2)支出

謹んでご冥福をお祈り申し上げます

　広報手帳　広報手帳　広報手帳　広報手帳

１８年度も残り少なくなりました。昨年の４月に会長に就任して精一杯努力してまいりました。
皆様のお陰で十分とは云えませんが何とか無事に進められたことは誠にありがたく心より御礼申し上
げます。

これらはあくまで私の考えであり、基本は皆様からのご意見・ご要望を集約したものであります。
１９年度の事業計画を通して五ッ又をより良いものとするための叩き台として述べましたがこれらはあく
まで会長としての考えであり、皆様からのご意見・ご要望を基本に考えていますのでご提案、ご希望を
是非お聞かせ下さい。

来年度の予算・事業の運営について現時点での私の考えを申し上げます。

１：予算について
(1)収入

現在の部を中心とした組織を班編成による運営が出来ないか検討したいと思
います。

 会員情報 会員情報 会員情報 会員情報

約５００万円（１８年度比－１００万・簡易保険収入の減少による）

会長　清水 恒雄　平成１９年度の自治会運営について　平成１９年度の自治会運営について　平成１９年度の自治会運営について　平成１９年度の自治会運営について

必要支出への重点配布を基本とします。行事関連支出は事業計画を参考とさ
れたい。



　６日
１０日

１１日 (日) AM  8:00
１３日
１７日

１８日 (日) AM  8:00
２０日
２４日

２７日

３日

４日 (日) AM  8:00
     AM  9:00

新聞・段ボール・紙パック・雑誌
アルミ缶は潰して下さい
午前9時15分です。9時までに出してね。

集積場所･････ 自治会回収場所の番号掲示のある所

ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ･ｺﾞﾙﾌ、朝の散歩、ｶﾗｵｹ
日帰り及び一泊旅行、囲碁、ｹﾞｰﾄﾎﾞｰﾙ
夏季の草取り、新年会、ﾊﾞｰﾍﾞｷｭｰ
等々58歳以上の方仲間になりませんか。

民謡のお稽古(自治会館2F)
５ ﾛｰﾀﾘｰｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ･ｺﾞﾙﾌ例会(児童遊園地)

お電話をお待ちしております。
　　　　　会長　梅澤　武男
　　　　　 ℡ 049-244-7710

砂新田上 不老会

砂新田上 不老会

五ッ又ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ･ｺﾞﾙﾌ倶楽部

五ッ又都会
囲碁将棋ｸﾗﾌﾞ

     PM  1:00

 今月のクラブ紹介 今月のクラブ紹介 今月のクラブ紹介 今月のクラブ紹介

五ッ又親和会五ッ又親和会五ッ又親和会五ッ又親和会

(火) AM  8:00

囲碁例会(自治会館1F)

主な行事として主な行事として主な行事として主な行事として

ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ･ｺﾞﾙﾌ例会(児童遊園地)

ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ･ｺﾞﾙﾌ例会(高階北小学校)

　２月の予定　２月の予定　２月の予定　２月の予定 開催･実施については各部･会までお問い合わせ下さい。

囲碁例会（自治会館1F)

ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ･ｺﾞﾙﾌ例会(児童遊園地)
囲碁将棋ｸﾗﾌﾞ

砂新田上 不老会

五ッ又都会

五ッ又ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ･ｺﾞﾙﾌ倶楽部
囲碁将棋ｸﾗﾌﾞ

５ ﾛｰﾀﾘｰ

砂新田上 不老会

ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ･ｺﾞﾙﾌ例会(児童遊園地)

(火) AM  8:00

(土) AM  9:00

ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ･ｺﾞﾙﾌ例会(児童遊園地)

五ッ又ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ･ｺﾞﾙﾌ倶楽部

五ッ又都会
　　 PM  1:00囲碁例会(自治会館1F)

　　 PM  1:30民謡のお稽古(自治会館2F)

(火) AM  8:00

　　 PM  1:00囲碁例会(自治会館1F)

　　 PM  1:30民謡のお稽古(自治会館2F)

(土) AM  9:00

(土) AM  8:00

　　 PM  1:30
　　 PM  1:00

理事･役員

     PM  1:30
ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ･ｺﾞﾙﾌ例会(児童遊園地)

　３月の予定　３月の予定　３月の予定　３月の予定 開催･実施については各部･会までお問い合わせ下さい。

五ッ又ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ･ｺﾞﾙﾌ倶楽部

民謡のお稽古(自治会館2F) 五ッ又都会
５ ﾛｰﾀﾘｰ

囲碁将棋ｸﾗﾌﾞ

ごみの収集日、分別は必ずﾙｰﾙを守ってください。ごみの収集日、分別は必ずﾙｰﾙを守ってください。ごみの収集日、分別は必ずﾙｰﾙを守ってください。ごみの収集日、分別は必ずﾙｰﾙを守ってください。

『その他のﾌﾟﾗｽﾁｯｸ製容器･梱包』 → 木曜日木曜日木曜日木曜日
『びん･缶･ﾍﾟｯﾄﾎﾞﾄﾙ』 → ２１日 ２１日 ２１日 ２１日

『紙類』 →　２６日２６日２６日２６日
『不燃ごみ･有害ごみ』 → ２８日２８日２８日２８日

 自治会集団資源回収日は3月2５日(日) 自治会集団資源回収日は3月2５日(日) 自治会集団資源回収日は3月2５日(日) 自治会集団資源回収日は3月2５日(日)

出せる物･････

回収時間･････

２月はありません。２月はありません。２月はありません。２月はありません。

五ッ又地区内に居住する中高年のため
皆さんの健康増進と余暇の活用および
奉仕活動を中心に集まっている会です。
(会員約９０名)

定例理事会(自治会館)

『可燃ごみ』 → 火曜日火曜日火曜日火曜日、金曜日金曜日金曜日金曜日

　２月ごみ収集日　２月ごみ収集日　２月ごみ収集日　２月ごみ収集日

(火) AM  8:00 ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ･ｺﾞﾙﾌ例会(児童遊園地)

ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ･ｺﾞﾙﾌ例会(児童遊園地)

ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ･ｺﾞﾙﾌ例会(児童遊園地)

(土) AM  8:00 ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ･ｺﾞﾙﾌ例会(高階北小学校)

　　ｺﾞﾐを減ら
す事も大事で
す



募集要綱募集要綱募集要綱募集要綱

■ｲﾝﾀｰﾈｯﾄ･ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞに興味のある方･これから始めたい方
連絡先連絡先連絡先連絡先 　清水会長 TEL:　049-243-5895

連絡先連絡先連絡先連絡先 　６区　佐藤　亮 TEL:　090-9671-0158
FAX:　049-246-3006

ご応募の少なかった場合、本年度のﾌﾘﾏ開催はありません。

Mail:  lonvic@nifty.com

《 ﾌﾘﾏ開催ご協力者　10名ほど 》《 ﾌﾘﾏ開催ご協力者　10名ほど 》《 ﾌﾘﾏ開催ご協力者　10名ほど 》《 ﾌﾘﾏ開催ご協力者　10名ほど 》

ｱﾝｹｰﾄ調査で御要望のありましたﾌﾘｰﾏｰｹｯﾄを開催するにあたり主催･出店に
ご経験のある方、興味のある方のご協力を求めます。人数が揃い次第『ﾌﾘﾏ実
行委員会』を立ち上げて実現に向けて企画検討を始めたいと思います。

　自治会から　自治会から　自治会から　自治会から

《 第五児童遊園地の球技利用者懇談会  第五児童遊園地の球技利用者懇談会  第五児童遊園地の球技利用者懇談会  第五児童遊園地の球技利用者懇談会 》　１月21日(日)　PM3:00 自治会館にて

出席団体　五ッ又親和会ｹﾞｰﾄﾎﾞｰﾙ部･ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞｺﾞﾙﾌ倶楽部･5ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ･砂新田上不老会・ｹﾞｰﾄﾎﾞｰﾙ高階愛好会

■自治会長から全ての遊園地の球技利用者に対して「市への抗議」「ｱﾝｹｰﾄでのご意見」など一般利
用者からの苦情が寄せられている現状を説明し利用団体として一般利用者への対処をお願いしまし
た｡球技利用者からも「昔からの慣例で行ってきたが環境の変化を認識して対処する必要がある」との
ご意見もあり、児童の遊び場･高齢者の遊び場として両立できる環境作りを目指して今後の対応に当る
事で了解し閉会しました。

■球技利用者への要望
1.児童の遊びの妨げにならない時間に終了するよう配慮
2.午前･午後を跨いで使用する団体は「他の場所」への移動の検討を依頼
3.車の乗り入れは控える
4.こども安全監視員の配備
5.早朝の会話は近隣から苦情の出ない程度に

　スタッフ募集　スタッフ募集　スタッフ募集　スタッフ募集

★参考資料　「児童遊園地の利用に関する市青少年課の指導要綱」
目的・・・・・・児童が安全に遊べる場所
利用の範囲・・・市民であれば誰でも利用可
管理者・・・・・自治会長
管理の範囲・・・植栽･掃除清掃
　　　　　　　　球技などの利用範囲の決定(一般利用者に対して迷惑のかからない様に指導)

《 森の公園第１回説明会 森の公園第１回説明会 森の公園第１回説明会 森の公園第１回説明会 》　　1月21日(日)　AM10:00 自治会館にて

■自治会長の遊園地利用に対する考え
遊園地本来の使用目的では一切の球技の禁止･自転車の乗り入れ禁止などの定義があるが防球ﾈｯﾄ
などの設備もあり球技を行える遊園地として市内の遊園地でも特別の広さを持つ五ッ又遊園地を子供
から大人まで楽しめる遊園地として大いに利用して欲しい｡また、利用者には会長として許可を与えて
はいないので一般利用者に対して安全を十分考慮した利用を望みます｡

自治会では周辺にお住まいの皆様にお集まり頂き現況報告と今後の予定についての説明、皆さんから
の森に対する苦情、公園に対しての要望などについて懇談を行いました。今後は市･地主さんとの交渉
の進み具合を見て次の説明会を開催する予定でいます。

応募締め切り　２月１８日(日)までにご連絡下さい。

《 広報部ｽﾀｯﾌ　若干名 》《 広報部ｽﾀｯﾌ　若干名 》《 広報部ｽﾀｯﾌ　若干名 》《 広報部ｽﾀｯﾌ　若干名 》

「自治会だより」「回覧」「写真展」「ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ」「取材」などのお手伝いして頂けるｽﾀｯﾌを募集します。

Mail:  shimizu-tsuneo@nifty.co

■ﾃﾞｼﾞﾀﾙｶﾒﾗをお持ちの方･これから始めたい方
■挿絵･ｲﾗｽﾄ･文章の得意な方

■ﾊﾟｿｺﾝをお持ちの方でWord/Excel経験者･これから始めたい方



■組織編成と運営（会議・回覧など）の工夫

■集金･募金作業の合理化

現在総務部以下６部の部組織で運営していますが、これを班組織運営（１８年度一部実施）に変更でき
ないか検討しています。特定の役員に負担が片寄ることの無いよう各役員の負担を均等化し、会議の
削減また回覧などの合理化を検討します。

１年に５回の募金があり（会費を入れると６回）、理事さんの大きな負担になっています。なんとかみん
なで知恵を出し合い少しでも効率のよい方法を考えましょう。

理事のみなさんどうぞ自治会活動を嫌がらず楽しい自治会にして下さい。日頃の活動の中で気付いた
ことを教えてください。お願いします。

■行事の見直し

自治会は必要だが理事は負担が多く大変だというやりたくないというご意見が沢山寄せられました。身
体の不自由な方、お年寄りの方などぜひ配慮して選出して下さい。この役員選出の問題が一番の懸案
事項と認識しています。自治会活動を少しでも楽にするのは次のようなことが考えられます。

五ッ又ふるさとづくり、会員親睦の面から、いかに魅力あるイベントを効率的に実施するかということだ
と思います。行事によっては対象者が限られるものもあり、対象者が関係する団体等の協力をお願いし
ていきたいと思います。事業計画作成の段階から十分検討して育成会を始めとする関連団体等とよく
話し合って進めます。

感謝のお言葉多数頂きありがとうございました。ところでﾊﾟﾄ隊員は自治会の役員･理事では無く自治会
が募ったﾎﾞﾗﾝﾃｨｱの皆さんで結成され上部団体組織はありません。防犯ﾁｮｯｷは自治会からの支給と
なっていますが自治会の部費のような予算割当はありません。現在24名が誠意活躍中です。

《 新しい理事さんへ 新しい理事さんへ 新しい理事さんへ 新しい理事さんへ 》　会長

《 防犯ﾊﾟﾄﾛｰﾙ隊について 防犯ﾊﾟﾄﾛｰﾙ隊について 防犯ﾊﾟﾄﾛｰﾙ隊について 防犯ﾊﾟﾄﾛｰﾙ隊について 》

　ｱﾝｹｰﾄのご意見から　ｱﾝｹｰﾄのご意見から　ｱﾝｹｰﾄのご意見から　ｱﾝｹｰﾄのご意見から

《 会員名簿と個人情報  会員名簿と個人情報  会員名簿と個人情報  会員名簿と個人情報 》　　会員名簿は『個人情報保護法』の適用外です。しかし･･･
自治会には通常『個人情報保護法の義務規定』が適用されません。しかし『個人情報の保護』の趣旨を
踏まえると、会員名簿の発行には会員周知のﾙｰﾙを作り適切に取り扱うことが必要となります。ここに
記載した一般的な自治会･町内会での会員名簿の作成･発行について調査したものを参考にして考え
てみましょう。

■本人の意向を尊重する
本人の意向を確認することなく名簿を作成し配布すると、個人情報の提供を不安に思う会員とのトラブ
ルが生じるケースもあるので同意を得ることが必要です。同意が得られない場合には、本人の意思を
尊重し、掲載しない方が良いと思います。また、名簿を更新する際には、申出があれば名簿に掲載しな
い旨をあらかじめ通知する必要があります。
■管理方法
管理体制の不備により直ちに法的責任が生ずることはありませんが名簿の流出による被害を最小限に
するためにも、一定の対策は必要です。
★取扱ルールを名簿の余白や裏面などに記載する。
★配布対象者を限定する（電話番号入りは役員のみとする、同じ班の人の分しか見られないようにす
る、など）。
★廃棄方法をルール化し、名簿などに明記する。

《 防犯灯の設置について 防犯灯の設置について 防犯灯の設置について 防犯灯の設置について 》

■利用目的
まず、皆さんは名簿を普段どのような時に使用しているのでしょうか。利用事例と利用目的を整理し、掲
載する情報は必要最小限とする必要があります。

町内が『暗い』と言うご意見が多々ありました。五ッ又児童公園通りは電柱が『隣の自治会の管理』と
なっている所は防犯灯の設置には色々と面倒な事もあって協議が遅れご迷惑をお掛けしています。地
区内の防犯灯の増設は市の予算で年間1から２基の設置が可能です。


